

# Weitere Schießfolgerfolge anvisiert

Schießsport: SB Freiheit - Neue Rekorde durch Sandra Olbrich

**OSTERODE-FREIHEIT** (up). Beim 5. Elch Cup in Hannover ging für die Schützenbrüderschaft Freiheit Sandra Olbrich, als Landeskaderschützin zur Teilnahme verpflichtet, in den Disziplinen Luftgewehr 20 Schuss Stehend und Dreistellungskampf an den Start. Diesen für alle Sportler ersten wichtigen Wettkampf der neuen Saison und für Sandra selbst Standortbestimmung nach Verletzungspause im Spätsommer, beendete die junge Schützin mit überragenden Ergebnissen. Mit sehr guten 193 Ringen im Freihand-Programm (96/97) und hervorragenden 295 Ringen von 300 möglichen im Dreistellungskampf (liegend 100, stehend 96, kniend 99) belegte Sandra beide Male den ersten Platz. Damit hat sie nicht nur den Freiheitsverein in sportlicher Art und Weise sehr gut vertreten, sondern durch ihre Leistungen die Rechtmäßigkeit ihrer Mitgliedschaft im Landeskader des NSSV (Niedersächsischer Sportschützenverband) unter Beweis gestellt. Sandras Mannschaftskameraden erreichten ebenfalls gute Pla-

zierungen: Andre Stellmann im Stehend-Schießen Platz drei mit 186 Ringen, Alina Hill im Dreistellungskampf mit 288 Ringen Rang zwei.

Beim Ländervergleichskampf NSSV - Nordwestdeutscher Schützenbund - Westfälischer Schützenbund - Rheinischer Schützenbund in Hannover waren weitere Erfolge der jungen Sportschützen zu verzeichnen. Im Luftgewehr Dreistellungskampf und in der Disziplin Luftgewehr Stehend belegte die Mannschaft des NSSV mit Sandra, Julia Henkelmann und Alina Hill (alle im Landeskader Schüler NSSV) jeweils den 1. Platz. Die Einzelkonkurrenz gewann Sandra mit 293 Ringen (100/95/98) beziehungsweise 191 Ringen (95/96).

Der Landesjugendleiter-Pokal LG Dreistellungskampf in Hannover ist eigentlich ein Mannschaftswettbewerb der einzelnen Kreisverbände. Eine Mannschaft besteht aus zwei Jugendlichen und einem Schüler. Der Kreisverband Osterode hatte zu diesem Schießen am 2. März nur zwei Einzelschützinnen, Elena

Hoffmann aus Hattorf und Sandra Olbrich, gemeldet. Sandra belegte in der Einzelwertung mit 291 Ringen (99/96/96) den ersten Platz.

Im Rahmen einer Landesleistungszentrale-Maßnahme des NSSV fanden am am vergangenen Sonntag Vorentscheidungen zur Jugend-Verbandsrunde statt. Nach dieser Rangliste wird im Mai bestimmt, welche Schützen/Schützinnen in diesem Jahr für den NSSV bei den Vor- und Rückkämpfen gegen Hessen in Frankfurt und Braunschweig starten werden. Sandra stellte an diesem Tag drei neue Vereinsrekorde auf und belegte jeweils den ersten Platz: LG Dreistellungskampf (3x10 Schuss) 100/100/99 = 299 Ringe, LG 20 Schuss stehend 100/97 = 197 Ringe und LG 40 Schuss 100/97/96/97 = 390 Ringe (von 400 möglichen). Vereins- und Landeskader-Trainer des NSSV Christian Pinno zeigt sich angesichts dieser guten Leistungen sehr zufrieden, damit seien die Voraussetzungen für weitere Erfolge geschaffen. Weitere Infos zum Verein unter [www.sbfreiheit.de](http://www.sbfreiheit.de).